

Fehntjer hatten dreimal die Nase vorn

PROJEKT Wettbewerb zur Verkehrssicherheit in 6. Klassen / Bestes Ergebnis erzielte die Reilschule



So sehen Sieger aus: Die Gewinnerklassen der Reilschule, der Erich-Kästner-Schule und der Kreisrealschule – hier mit ihren Lehrern, Vertretern der Polizei, Verkehrswacht und der Sparkasse – wissen, was Sicherheit im Straßenverkehr bedeutet.

BILD: KÖHLER

Die Sieger bekamen für ihre „bärenstarke Leistung“ jeweils 200 Euro.

VON JANA KÖHLER

RHAUDERFEHN/LEER - In Rhauderfehn wird Verkehrssicherheit groß geschrieben, die Schüler kennen sich mit ihrem Fahrrad und den Regeln im Straßenverkehr bestens aus. Anders ist es nicht zu erklären, dass beim Projekt „Rad fahren? – Aber sicher“ (siehe Infokasten) drei von vier Siegerklassen aus Rhauderfehn kommen. Da-

mit liegt Rhauderfehn im kreisweiten Vergleich ganz vorne.

Der von der Polizeiinspektion Leer-Emden initiierte Wettbewerb richtet sich an die 6. Klassen der vier Schulformen. Mit im Boot sitzen die Verkehrswacht des Landkreises, die Sparkasse Leer-Wittmund und der Landkreis Leer. Die 6b der Rhauderfehner Reilschule, die 6a der Erich-Kästner-Schule, die 6b der Kreisrealschule Overdingerland (KRO) und die 6L1 des Ubbo-Emmius-Gymnasiums in Leer hatten in diesem Jahr die Nase vorn.

Als „bärenstark“ bezeichnete KRO-Leiter Dieter Eisermann die Leistung der Fehntjer Schüler. „Vor mir sitzen nur Sieger“, lobte er bei der Preisverleihung. Ger-

rit Hinrichs von der Polizei in Leer erklärte den siegreichen Sechstklässlern, dass sie den anderen Schülern gegenüber nun eine Vorbildfunktion hätten.

Polizistin Renate Wiechert hatte den Wettbewerb in Rhauderfehn koordiniert. Je eine Doppelstunde lang stand in den 6. Klassen Verkehrssicherheit auf dem Stundenplan. Das Gelernte wurde anhand eines Fragebogens von den Schülern abgefragt.

Das beste Gesamtergebnis der Fehntjer Schulen erzielte die Reilschule mit null Fehlern vor der KRO (0,34 Fehler) und der Erich-Kästner-Schule (1,08). Je 200 Euro – spendiert von Sparkasse und Verkehrswacht – gibt's dafür für die Klassenkassen.

Das Projekt

Mit der Aktion „Rad fahren? – Aber sicher“ verfolgt die Polizei seit mehreren Jahren schon das Ziel, das „Aber sicher!“ in den Fokus der Schüler zu rücken. Themen waren

Fahradhelme, verkehrssichere Räder und die gängigen Regeln im Straßenverkehr.

66 Klassen mit mehr als 1400 Schülern aus dem Kreis Leer hatten sich an der Aktion beteiligt.